

jueves 22 de febrero de 2024

# Luis Yeray Gutiérrez preside los actos del 20 aniversario de Úbeda y Baeza como Ciudades Patrimonio

*El alcalde de La Laguna y presidente de las Ciudades Patrimonio considera que “la fortaleza del Grupo reside en la variedad y riqueza de sus diferentes conjuntos monumentales”*



El alcalde de La Laguna y presidente del Grupo de Ciudades Patrimonio de la Humanidad de España, Luis Yeray Gutiérrez, preside este fin de semana los actos con motivo del 20 aniversario de la inclusión de Úbeda y Baeza en la Lista de Patrimonio Mundial de la Unesco, las incorporaciones más recientes a este prestigioso Grupo formado por quince ciudades españolas.

“Una de las principales grandezas del Grupo de Ciudades Patrimonio está en su variedad y su diversidad y hace 20 años nos vimos enriquecidos por la incorporación de Úbeda y Baeza, dos ciudades con unas dimensiones más pequeñas que el resto, pero que atesoran una enorme riqueza monumental en sus cascos históricos y unos Valores Universales

Excepcionales que nos comprometemos a preservar y proteger”, ha señalado Luis Yeray Gutiérrez.

El alcalde de La Laguna considera que “en estos 20 años, ambas ciudades han vivido un crecimiento notable de la afluencia de turistas de todo el mundo, que las visitan atraídos por sus conjuntos monumentales renacentistas, pero también por sus eventos culturales, por su gastronomía, por la calidad de sus alojamientos o por la oferta extraordinaria de sus artesanos y artistas, que son elementos comunes que definen a las 15 ciudades que forma parte de nuestro Grupo”.

Luis Yeray Gutiérrez ha expresado “nuestra felicitación a Baeza y Úbeda por este 20 aniversario, que queremos celebrar conjuntamente, coincidiendo con el 30 aniversario de la creación de un Grupo que tiene un futuro lleno de retos y oportunidades”.

La celebración del 20 aniversario de la declaración de Patrimonio Mundial de Baeza y Úbeda tiene lugar los días 23 y 24 de febrero, en el marco de un programa de actos que incluirá la reunión de la Comisión Ejecutiva del Grupo en Baeza y la Asamblea General de alcaldes y alcaldesas, en Úbeda.

Presididas por Luis Yeray Gutiérrez, tanto la Comisión Ejecutiva como la Asamblea General impulsarán el Plan Operativo del Grupo para 2024, el calendario de promoción internacional, así como el calendario de eventos culturales y deportivos, en el año en que se celebra el 30 aniversario del Grupo.

En el marco de estos eventos, tanto Baeza como Úbeda acogerán sendos actos institucionales de descubrimiento de las placas, con las que se conmemora el 20 aniversario de la declaración de Patrimonio Mundial por parte de Unesco, y en las que, además de Luis Yeray Gutiérrez, intervendrán, respectivamente, el alcalde de Baeza, Pedro Javier Cabrera Rentero, y la alcaldesa de Úbeda, Antonia Olivares Martínez.

El Grupo de Ciudades Patrimonio de la Humanidad de España es una asociación sin ánimo de lucro creada en el año 1993 y declarada de Utilidad Pública, cuyo objetivo es actuar de manera conjunta en la defensa del patrimonio histórico y cultural de las 15 ciudades que lo componen, así promocionar la oferta turística de sus destinos en los mercados nacionales e internacionales. Integran el Grupo las ciudades españolas cuyos conjuntos históricos han sido incluidos por la Unesco en la Lista del Patrimonio Mundial: Alcalá de Henares, Ávila, Baeza, Cáceres, Córdoba, Cuenca, Ibiza, Mérida, Salamanca, San Cristóbal de La Laguna, Santiago de Compostela, Segovia, Tarragona, Toledo y Úbeda.